



# RENCANA PEMBELAJARAN DAN TECHNICS OF EVALUATION

MAP Universitas Esa Unggul

Dosen : M. Cholifihani, Ph.D

Sabtu, 16 Maret 2019

# **Metoda Kuantitatif Kebijakan Publik**

Muhammad Cholifihani, SE, MA, Ph.D

Pukul 13:00 – 15:00

MAP TA 2018-2019

## **Diskripsi Mata Kuliah:**

Mata kuliah ini ditujukan agar mahasiswa dapat mengerti dan memahami konsep evaluasi kebijakan publik yang mencakup beberapa kriteria, metodologi, dan teknik dalam melakukan evaluasi kebijakan publik. Dalam kuliah ini akan diperkenalkan *tools* yang umum digunakan dalam melakukan *assessment* evaluasi kebijakan publik, baik secara kualitatif maupun secara kuantitatif termasuk menganalisa regulasi, kelembagaan dan *business process* nya .

Materi kuliah juga mencakup manajemen kinerja lembaga publik yang seharusnya dijalankan oleh Pemerintah atau lembaga publik lainnya dan evaluasi kebijakan otonomi daerah sebagai *case study*. Lingkup pembelajaran dibagi menjadi 14 sesi (pertemuan) yang terdiri dari: Pengenalan evaluasi kebijakan publik, Kriteria Evaluasi Kebijakan Publik, Metode Evaluasi Kebijakan Publik, *Tools of Public Policy Evaluation* (6 sesi), Manajemen Kinerja Lembaga Publik, Regulatory Impact Assessment (RIA) , dan Perencanaan dan Penganggaran (PP No. 17/2017)

**Text:**

Referensi dan beberapa text book antara lain:

1. Evaluating Public Management Reforms by George A. Boyne, Catherine Farrell, Jennifer Law, Open University Press, Buckingham. Inc;
2. Public Policy Analysis: An Introduction, William N. Dunn, 4th edition, 2007.
3. Econometric Models and Economic Forecasts, Pyndick and Rubinfeld, McGraw-Hill Publishing Co.; 4th edition (December 1, 2000)
4. Metode Penelitian Administrasi  
Prof. Dr. Sugiyono, Alfabet, 2008

**Test dan Grading:**

Tugas 20% (Individu dan tugas kelompok). Sedangkan ujian dibagi menjadi 2, UTS dan UAS masing-masing penilaiannya sebesar 30% dan 35%. Kehadiran 10%



# **PENDEKATAN DAN METODOLOGI EVALUASI KEBIJAKAN PUBLIK**

# Approaches to Evaluation

- Pseudo-evaluation: Penggunaan metode deskriptif untuk menghasilkan informasi yang valid dan reliable tentang policy outcomes
- Formal Evaluation: Penggunaan metode deskriptif untuk menghasilkan informasi yang valid dan reliable tentang policy outcomes yang telah diumumkan sbg policy-program objectives
- Decision-theoretic evaluation: Penggunaan metode deskriptif untuk menghasilkan informasi yang valid dan reliable tentang policy outcomes yang dinilai secara eksplisit oleh banyak pemangku kepentingan

# Techniques for evaluation

APPROACH	TECHNICS
Pseudo-evaluation	Graphix display Tabular display index numbers Interrupted time-series analysis Control-series analysis Regression-discontinuity analysis
Formal evaluation	Objective Mapping Value clarification Value critique Constraint mapping Cross-impact analysis Discounting
Decision-theoretic evaluation	Brainstorming Argumentation analysis Policy Delphi User-survey analysis